

Toyota und die "Kölner Haie" auch zukünftig Partner

Der KEC und Toyota bleiben Partner. Jetzt wurde die Verlängerung der Partnerschaft für die Jubiläumssaison 2012/2013 und mindestens eine weitere Saison auch bildlich in Szene gesetzt. Umrahmt von den Haie-Stars John Tripp, Charlie Stephens, Andreas Holmqvist, Daniel Tjärnqvist, Moritz Müller, Mirko Lüdemann sowie den Coaches Uwe Krupp und Niklas Sundblad trafen sich Thomas Eichin und Frank Gründler, der General Manager Marketing bei Toyota, auf dem Haie-Eis zum symbolischen Händedruck. Passend zur leidenschaftlichen Verbindung zwischen KEC und Toyota rundete der neue Sportwagen GT86 das Bild ab.

Als Automobil-Partner stellt Toyota Lizenzspielern, dem Betreuerstab, Trainern und dem Management insgesamt 40 Fahrzeuge zu Verfügung. Diese werden von den Kölner Toyota Händlern Autohaus Karst und Autohaus Mitterer bereitgestellt. (ampnet/nic)